Gerardo Gómez Gálvez

Gerardo Gómez es el Director General de JD Power México

responsable de las operaciones de la marca en el país.

Con más de 21 años de experiencia en la industria automotriz en

México y en EUA ha trabajado para marcas como Ford, Volvo,

Jaguar, Lincoln, Toyota, Scion y Lexus en diversas áreas como

mercadotecnia, planeación de productos, investigación, desarrollo

de distribuidores, e-business y ventas entre otras.

El Sr. Gómez estudió Ingeniería Mecánica y Eléctrica en la

Universidad Iberoamericana y posteriormente Mercadotecnia en el

ITAM.